

Presidentes de Cuba y Rusia sostienen fructífera conversación telefónica

Image not found or type unknown



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 22 jun (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, sostuvo un fructífero y cordial intercambio telefónico, en la mañana de este martes con el presidente de Rusia, Vladímir Putin.

De acuerdo con un mensaje compartido en la red social Twitter, el mandatario cubano trasladó la sincera admiración y gratitud al heroico pueblo soviético por su decisiva contribución en la victoria sobre el fascismo, al conmemorarse hoy el 80 Aniversario del inicio de la Gran Guerra Patria.

“En conversación telefónica con el estimado Presidente Putin, trasladé la sincera admiración y gratitud al heroico pueblo soviético por su decisiva contribución en la victoria sobre el fascismo, al conmemorarse hoy el 80 Aniversario del inicio de la Gran Guerra Patria”, tuiteó.

La Gran Guerra Patria, que se extendió desde 1941 a 1945, costó la vida a alrededor de 27 millones de soviéticos, tras el ataque el 22 de junio de más por parte de tres millones de alemanes y sus aliados con el fin de invadir la Unión Soviética.

Lea aquí: [Felicitación a Putin por aniversario 75 de la victoria contra el fascismo](#)

Sin embargo, la resistencia del Ejército Rojo obstaculizó el avance y lograron evitar la victoria del fascismo alemán.

De acuerdo con el embajador ruso en La Habana, Andréi Guskov, el 22 de junio de 1941 es el punto de inicio de los sufrimientos, y al mismo tiempo, el principio del camino a la victoria que logró nuestro pueblo.

“Estoy seguro de que la memoria de este heroísmo y el agradecimiento a ello tenemos que transmitirlos a próximas generaciones”, agregó Guskov durante la tradicional ceremonia de "la Vela de la Memoria", que anualmente se realiza en esa sede diplomática para recordar el acontecimiento. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/261572-presidentes-de-cuba-y-rusia-sostienen-fructifera-conversacion-telefonica>



Radio Habana Cuba